

## 具商・商業実務競技大会4部門で九州&全国大会出場へ



▲九州・全国大会出場報告に訪れた具商の生徒と関係者

6月4日開催された第44回県高等学校商業実務競技大会の簿記、ワープロ、情報処理等の競技6部門中4部門で好成績をおさめた、具志川商業高校の生徒や学校関係者が6月8日市役所に九州・全国大会への派遣報告へ訪れました。

報告を受けた知念市長は「九州・全国大会でも、力を発揮して好成績を残してください」と激励。

生徒たちも「7月に行われる九州・全国(東京)大会では練習してきた成果を発揮し、具商の名が残せるよう頑張りたい」と決意表明しました。

■(各部競技の個人・団体の九州・全国大会出場は次のとおり)

○簿記の部(個人・全国大会へ)金城聖来○ワープロの部(速度・団体・九州大会へ)名嘉真詩織、伊礼卓夫、田村壮○同競技(技能・団体・九州大会へ)照屋達造、金城行浩、安慶名雄介○情報処理の部(個人・全国大会へ)天野 陽

## 市青少年市民育成会議再スタート



▲再スタートした青少年健全育成会議の定例総会

5月31日、うるま市青少年育成市民会議(眞榮平克雄会長)総会が与那城地区公民館で開催されました。

市町合併と同時に設立した市民会議は、組織結成の準備期間として、旧2市2町ごとの活動を実施してきましたが、今後の活動充実・拡大の観点から本年度、統合することになり、新たにスタートすることになりました。

総会では、行政機関・青少年育成団体・各種団体や個人・企業などから多数の関係者が参加し、4議案について活発な意見がなされ、新会長には、石川支部長の伊波秀雄氏が選任されました。

## まちのわだい

まちのイベントや地域のお話を届けます。



▲次回の活躍も期待される山入端未有さん(右)と仲尾勇亮くん(左)

本市具志川中学校2年生の山入端未有さんが4月30日に行われた全大阪オープン珠算選手権大会中学生以下の部で、みごと総合優勝の栄冠に輝きました。また、同大会の小中読上暗算の部でも前大会覇者の仲尾勇亮くんも1位になりました。

それをうけてうるま市から5月25日青少年特別賞が授与され、家族や教育関係者ともに喜びを分かち合いました。

うるま市  
さるばん王国

野原勝氏が5月臨時議会において、議会の満場一致で、昨年度に続いて市教育委員として再任され、6月7日知念市長から委嘱状が交付されました。任期は4年間。



野原勝氏教育委員に再任  
与勝地域・市教育の向上に邁進

知念市長が「教育には多くの課題がありますが、子ども達のためにお力添えください」と激励。

野原勝氏は「中高一環教育が行われる与勝地域は、教育環境も大きく変化すると思いますが、子ども達のため頑張っていきたい」と決意を新たにしていました。

## 区の繁栄・区民の幸願い豊年祭

豊原自治会



▲村神へ豊年祈願



▲地域のお年寄りからもグラウンドゴルフ等を楽しむ

5月28日(日)市豊原自治会(与儀盛功会長)では、60周年を迎える豊年祭「クシユクワシー」(腰を休める)が盛大に開催されました。

字内の御嶽で豊作祈願を行った後、グラウンド・ゴルフやスリーオン・スリーなどたくさんのスポーツイベントを企画、300名余の区民が参加し祭を盛り上げました。